

ABSTRAK

Fathur Rohman (1440110088). “Bimbingan dan Konseling Kelompok Bimbingan Jamaah Haji Yayasan Arwaniyyah Kudus dalam Memelihara Ukhuwah Islamiyyah Jamaah Haji”. Skripsi Jurusan Dakwah dan Komunikasi, Prodi Bimbingan Konseling Islam (BKI). IAIN Kudus Tahun 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan Bimbingan dan Konseling Kelompok Bimbingan Ibadah Haji Yayasan Arwaniyyah Kudus dalam Memelihara Ukhuwah Islamiyyah Jamaah Haji, bentuk-bentuk Ukhuwah Islamiyyah KBIH Yayasan Arwaniyyah Kudus, faktor Pendukung dan Faktor Penghambat Bimbingan dan Konseling KBIH Yayasan Arwaniyyah Kudus dalam Memelihara Ukhuwah Islamiyyah Jamaah Haji.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* dengan pendekatan kualitatif sehingga memberikan gambaran situasi dan kondisi yang terjadi di KBIH Yayasan Arwaniyyah Kudus secara objektif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara dan dokumentasi serta uji keabsahan data *credibility*, *transferability*, *dependability*, dan *confirmability*. Teknik analisa data yang digunakan adalah teknik analisa kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Dakwah pada hakikatnya adalah mendorong (memotivasi) umat manusia agar melaksanakan kebaikan, khususnya ibadah haji. Dengan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa: 1) Bimbingan dan Konseling yang dilakukan KBIH Yayasan Arwaniyyah Kudus meliputi langkah-langkah, diantaranya; pengenalan sasaran dakwah, pengkajian tujuan, efektifitas dan efisiensi dakwah, 2) Bentuk-Bentuk ukhuwah Islamiyyah yang dibangun KBIH Yayasan Arwaniyyah Kudus terdiri yakni Ukhuwah Ubudiyah, Ukhuwah Insaniyyah atau (*basyariyyah*) dan Ukhuwah Wathaniyyah, 3) Faktor pendukung Bimbingan dan Konseling KBIH Yayasan Arwaniyyah Kudus, diantaranya; Citra baik KBIH, kharismatik pendiri KBIH, serta seringnya melaksanakan kegiatan-kegiatan seperti pengajian, tasyakuran haji, silaturahmi akbar serta halal bi halal. Sedangkan factor penghambat dalam pelaksanaan Bimbingan dan Konseling KBIH yayasan Arwaniyyah Kudus terdiri; faktor waktu, anggota jamaah mayoritas lansia serta tumpang tindihnya pembagian kerja.

Kata Kunci : *Bimbingan Konseling, KBIH, Ukhuwah Islamiyyah*